Tipo de licitación, 1.166.728.50 pesetas. Subasta número 2: Construcción del camino vecinal de Tapiela a Paredesroyas.

Tipo de licitación: 700.000 pesetas.

Fianzas: Subasta número 1. fianza provisional de 23.334.57

Subasta número 2, fianza provisional de 14.000 pesetas. Fecha de subasta: Tendra lugar a las trece horas del siguiente día de haber transcurrido veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio.

Admisión de pliegos: Hasta las trece horas dei dia anterior al de fecha de subasta.

Las demás condiciones por las que se rigen estas subastas aparecen insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 125, de fecha 7 de noviembre de 1962, así como modelo de proposición.

Soria, 7 de noviembre de 1962.—El Gobernador civil-Presidente.--5.331.

RESOLUCION de la Mancomunidad Sanitaria Provincial de Sevilla por la que se anuncia subasta para la construcción de un Dispensario de Higiene Infantil número 2 y Servicios Provinciales de Sanidad Infantil u Maternal.

Se anuncia pública subasta para la construccion de un Dispensarlo de Higiene Infantil número 2 y Servicios provinciales de Sanidad Infantil y Maternal, siendo el presupuesto de contrata la cantidad de 275.133.75 pesetas, y la fianza provisional, 5.502,67 pesetas.

El proyecto facultativo y pliego de condiciones se encuentran de manifiesto en la Secretaria-Contaduria, en planta baja de la Delegación de Hacienda.

Las proposiciones, en pliego cerrado, podrán presentarse durante los veinte días hábiles a contar del siguiente a aquel de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y la apertura de ellas tendrá lugar en la misma Delegación de Hacienda, a las doce horas del dia siguiente hábil de quedar cerrado el plazo de admisión de pllegos. Si se presentaren dos o más proposiciones iguales, se verificará en el mismo acto una licitación por pujas a la llana, durante el término de quince minutes, precisamente entre los titulares de dichas proposiciones, y si terminado dicho plazo subsistiese la igualdad, se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

Todos los gastos de subasta y anuncios serán de cuenta del adjudicatario,

Modelo de proposicion

Don mayor de edad y vecino de, con domicilio en calle, número provisto de carnet de identidad número, expedido en con fecha de de 19..., por su propio derecho (o mediante poder de don), con capacidad legal para contratar, y no estando comprendido en los casos de incapacidad del artículo 48 de la Ley de Contabilidad de la Hacienda Pública; enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número, correspondiente al dia de de 1962, y del proyecto de las obras de construcción de un Dispensario de Higiene Infantil número 2 y Servicios provinciales de Sanidad Infantil y Maternal, para el Instituto Pro-vincial de Sanidad de Sevilla, estando conforme con las condiciones facultativas y económicas, se compromete a la realización de la obra, con estricta s jeción a todo ello, por la cantidad de pesetas (en letra). Igualmente se compromete a que las remuneraciones mínimas que habrán de percibir los obreros de cada oficia y categoría por jornada legal y horas extraordinarias no serán inferiores a las fijadas por los Organismos competentes.

(Fecha y firma del proponente.)

Sevilla. 9 de noviembre de 1962.-El Delegado de Hacienda, Presidente.-5.401.

RESOLUCION de la Mancomunidad Sanitaria Provincial de Sevilla por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras de construcción de un edificio para Dispensario para las enfermedades del Tórax.

Se anuncia pública subasta para la ejecución de las obras de construcción de un edificio para Dispensario para las enfermedades del tórax, siendo el presupuesto de contrata la canti-

dad de 2,678,642,53 pesetas, y la fianza provisional, 53,572,84 pesetas

El proyecto facultativo y pilego de condiciones se encuentran de manifiesto en la Secretaría-Contaduría, en planta baja de la Delegación de Hacienda.

Las proposiciones, en pliego cerrado, podrán presentarse du-rante los veinte días hábiles a contar del siguiente a aquel de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y la apertura de ellas tendrá lugar en la misma Delegación de Hacienda, a las doce horas del día siguiente habil de quedar cerrado el plazo de admisión de pliegos. Si se presentaren dos o mas proposiciones iguales, se verificará en el mismo acto una licitación por rujas a la llana durante el término de quince minutos, precisamente entre los titulares de dichas proposiciones, y si terminado dicho plazo subsistiese la igualdad, se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

Todos los gastos de subasta y anuncios serán de cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad y vecino de, con domicilio en calle, número, provisto de carnet de identidad número, expedido en con fecha de de 19..., por su propio derecho (o mediante poder de don), con capacidad legal para contratar y no estando comprendido en los casos de incapacidad del artículo 48 de la Ley de Contabilidad de la Hacienda Pública; enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número, correspondiente al día de 1962, y del proyecto de las obras de construcción de un edificio Dispensario para las enfermedades del tórax para el Instituto Provincial de Sanidad de Sevilla, estando conforme con las condiciones facultativas y económicas, se compromete a la realización de la obra, con estricta sujeción a todo ello. por la cantidad de pesetas (en letra). Igualmente se compromete a que las remuneraciones mínimas que habran de percibir los obreros de cada oficio y categoría por jornada legal y horas extraordinarias no serán inferiores a las fijadas por los Organismos competentes.

(Fecha y firma del proponente.)

Sevilla, 9 de noviembre de 1962.-El Delegado de Hacienda, Presidente.-5.402.

MINISTERIO OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales por la que se hace pública la adjudicación de los concursos convocados por esta Dirección General para la adquisición de maquinaria con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras.

Por Orden ministerial de fecha 25 de octubre del corriente año han sido adjudicados los concursos públicos celebrados para la adquisición de diversa maquinaria con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras de este Centro directivo en la forma que a continuación se expone:

113 compactadores vibratorios: Adjudicatario, «Kynos, Sociedad Anónima»; presupuesto adjudicación. 18.079,560 pesetas, que produce en el presupuesto de contrata de 18.080.000 pesetas una baja de 440 pesetas en beneficio del Estado.

16 compresores con motor de gas-oil: Adjudicatario, «Indeco, S. L.»; presupuesto adjudicación, 4.960.000 pesetas, no produciendo baja en beneficio del Estado respecto del presupuesto de contrata.

23 palas cargadoras-retroexcavadoras: Adjudicatarios: «Mecanización Obras, S. A.» (18 unidades); presupuesto adjudicación, 9.742,860 pesetas. «Casli, S. A.» (tres unidades); presupuesto adjudicación, 1.452,534 pesetas. «Hispano-Toledana, Sociedad Anónima» (una unidad); presupuesto adjudicación, pesetas 600,000. «Comercial Esapiola de Maquinaria, S. A.» (una unidad). unidad): presupuesto de adjudicación. 595.000 Pesetas. Total: 12.390.394 pesetas, lo que produce respecto al presupuesto de contrata de 16.100.000 pesetas una baja de 3.709.606 pesetas en beneficio del Estado.